

ÉDUCATION



Les enfants ont beaucoup apprécié le spectacle. Photo RL

Scolaires invités à Tigerworld

À l'initiative de Michel Louis, directeur du zoo d'Amnéville et en partenariat avec la municipalité, les écoles primaires et maternelles d'Amnéville et de Malancourt-la-Montagne ont assisté en avant-première au nouveau spectacle du zoo, Tigerworld. Installés dans une arène de 1 854 places, les enfants ont pu voir évoluer neuf tigres autour du dresseur, Remy Flaichaire. La peur chez les élèves en bas âge, au début du spectacle, a fait place à l'émerveillement, face à ce spectacle où se mêlent projections numériques et effets spéciaux. Cette avant-première a permis aux fauves de se familiariser à l'ambiance de la foule, ainsi qu'aux nombreux applaudissements des enfants.

L'IDÉE DE SORTIE

amnÉville

Salon de la peinture et de la sculpture



Le club de peinture à l'huile du centre socioculturel Saint-Exupéry et l'association Minerva de Maizières-lès-Metz organisent un Salon de peinture vendredi 10 avril, de 14h à 18h, samedi 11 et dimanche 12 avril, de 10h à 18h, au Congress Center d'Amnéville (à côté de la piscine). Entrée gratuite. De très nombreux tableaux seront exposés peints avec différentes techniques (pastel, acrylique, huile). Seront également présents les membres du club de sculpture sur pierre du centre socioculturel Saint-Exupéry dirigé par M. Meux qui exposeront leurs œuvres. Contact : 03 87 71 08 03.

LE SPORTIF DU JOUR

Taekwondo : médaille de bronze pour Efe



Efe Azikan, médaille de bronze dans la catégorie pupille de taekwondo. Photo RL

Gandrange. - Les enfants du club Hapkimudo Taekwondo Gandrange ont participé au Critérium de Moselle taekwondo 2015. Cette année, la compétition organisée par le Comité départemental taekwondo 57 a eu lieu à Metz, au gymnase André-Malraux. Prés d'une centaine d'enfants, représentant douze clubs de la Lorraine, ont pu se mesurer à cette occasion.

Bonne surprise pour le club local, puisque Efe Azikan s'est distingué en remportant une médaille de bronze dans la catégorie pupille. Cette année, une nouveauté parmi les épreuves : la vitesse de frappes. L'objectif est d'exécuter en trente secondes un maximum de coup de pied sur un mannequin équipé d'un plastron électronique avec lecture instantanée sur écran vidéo (photo).

Samedi 4 avril à 14h, le club local organise un interclubs Hapkido en vue des préparations de passage de grade.

ROMBAS

À la recherche de nouveaux talents



Le groupe Caféine, lors de la Fête de la musique, regroupant plusieurs jeunes talents. Photo RL

Le service jeunesse de Rombas organise son premier tremplin Jeunes talents. Il offre la possibilité, à tous les jeunes âgés de 11 à 18 ans, passionnés par le chant, la musique, la danse, le sport et le cirque, de se produire pendant la Fête des jeunes 2015, qui aura lieu samedi 20 juin, sur la place de l'Hôtel-de-Ville.

Julie Truscello, médiatrice culturelle pour le service jeunesse, explique. « Le concours est ouvert à tous, Rombasiens et jeunes des alentours ? »

« Pour concourir, il suffit de remplir la fiche d'inscription disponible à l'accueil de la mairie, de l'Office municipal de la culture (OMC) et de la Maison du lien social, et également disponible en téléchargement sur le blog (espacejeunesrombas.wordpress.com). Les fiches d'inscriptions sont à remettre à l'accueil de la mairie avant le 7 avril. »

Les jeunes seront ensuite recontactés pour participer aux auditions. Elles auront lieu les 13 et 20 avril, à l'Espace jeunes de Rombas, devant un jury de professionnels. »

« Combien de groupe ou de jeunes comptez-vous sélectionner ? »

« Aujourd'hui, on ne sait pas encore combien de jeunes seront sélectionnés, on va surtout essayer d'être éclectique, donc ça dépendra des prestations qui seront proposées aux auditions. »

« Parlez-nous de cette Fête des jeunes 2015... »

« La Fête des jeunes aura lieu le 20 juin, à Rombas. C'est une fête qui, comme son nom l'indique, est destinée prioritairement au public adolescent de Rombas. Mais c'est avant tout une fête familiale. Cette année, la Fête des jeunes s'inscrit dans le week-end de la Fête de la musique. Cela se déroulera sur la place de l'Hôtel-de-Ville durant l'après-midi et toute la soirée. »

« Que voulez-vous ajouter pour donner envie aux jeunes qui hésitent encore ? »

« Il ne faut pas avoir peur de participer aux auditions. C'est une chouette occasion de rencontrer le service jeunesse, et de venir montrer sa passion. »

GANDRANGE

147 interventions des sapeurs-pompiers

2014 a été marquée par l'incendie de la caserne des sapeurs-pompiers de Gandrange. L'assemblée générale s'est déroulée dans le local fraîchement rénové. L'occasion de revenir sur une saison bien remplie.

Les membres de l'Amicale des sapeurs-pompiers de Gandrange se sont réunis au siège social, sis rue des Ecoles, en présence de Bernadette Michelena et Guy Hammen, représentants de la municipalité. Cette assemblée a permis de revenir sur 2014 : « Nous déplorons le départ de sapeurs-pompiers pour différentes raisons durant 2014. En 2015, on devrait essayer de recruter d'autres sapeurs-pompiers », a déclaré Patrick Olivetto, président de l'amicale, avant de rappeler que « l'année 2014 a été marquée par l'incendie qui a détruit la caserne, et la mise en sommeil de la section JSP (Jeunes sapeurs-pompiers). On a du mal à recruter. C'est vrai qu'on leur en demande énormément. »

1 693 heures de garde

Thierry Jung, chef de centre est revenu sur l'activité des pompiers en quelques chiffres. « Au niveau des astreintes CIS, nous avons un total de 1 020 heures de plages horaires, durant lesquelles nous sommes à la disposition du centre de Moyeuve-Grande. Cela s'ajoute à nos propres astreintes. Concernant les trois heures de formation continue que l'on doit faire par mois, à Moyeuve, pour rester au niveau, nous sommes à 74 % de réalisation pour l'ensemble de notre



Le comité a été réélu à l'unanimité lors de la dernière assemblée générale de l'Amicale des sapeurs-pompiers. Photo RL

centre. C'est bien. L'année prochaine, on va essayer d'avoir 100 %. Au niveau des "gardes CIS" que l'on fait à Gandrange, on totalise 1 693 heures. Il y a eu 147 interventions. Dont 94 prompts secours et 38 destructions d'insectes. » Il a poursuivi : « Quatre personnes sont candidates pour devenir sapeurs-pompiers chez nous (trois hommes et une femme). Ils doivent encore passer la visite médicale et réussir les épreuves sportives. On espère qu'ils réussiront. Cela renforcera un peu le centre. »

Une association active

Le secrétaire, Roger Burrig, est revenu sur les différentes participations de l'association aux diverses manifestations nationales et municipales : vœux du maire, 8-Mai, Saint-Jean, foulées Saint-Hubert, 14-Juillet, 11-Novembre, Saint-Nicolas, commémorations de la Guerre d'Algérie.

Souvenirs français.

En 2014, une journée portes ouvertes a également été organisée. Roger Burrig a aussi rappelé les participations aux manœuvres organisées par le Centre de secours de Moyeuve-Grande, et l'aide logistique apportée aux amicales de Moyeuve-Grande et de Rosselange.

Le président a terminé en félicitant et en remerciant l'ensemble du personnel du centre et les

amicalistes pour leur investissement. « Je remercie également la municipalité pour la subvention allouée et la mise à disposition du centre Daniel-Balavoine pour les manifestations organisées par l'amicale. »

L'ensemble du comité est démissionnaire suite à l'article 5 des statuts. À l'unanimité, Patrick Olivetto a été réélu président. Richard Protzko a été réélu trésorier et Roger Burrig a été réélu secrétaire.

ROSSELANGE

Aide à domicile : l'ADMR fête son 70^e anniversaire

L'Association d'aide à domicile en milieu rural (ADMR), créée en 1945, fête ses 70 printemps, même si elle n'a pris racine en Moselle qu'en 2008.

Elle demeure la première association de service d'aide à domicile hexagonale, avec ses 105 000 employés répartis dans les 3 250 associations de secteur et ses 100 000 bénévoles au chevet des personnes qui ne peuvent pas ou plus assurer les tâches ménagères ou autres de première nécessité.

Depuis 2008 en Moselle

Depuis 2008, dans le département, l'ADMR emploie cent salariés. Ses équipes s'organisent et réalisent des prestations d'aide aux actes essentiels de la vie quotidienne, auprès des personnes âgées dépendantes ou handicapées.

Mais l'ADMR est également au service du tout public, en assurant, entre autres, la garde d'enfants de plus de 3 ans, le ménage, le repassage, le jardinage et le petit bricolage.

L'association ADMR couvre le pays et le plateau messin, les vallées de l'Orne, de la Fensch et de la Moselle jusqu'au-delà du pays thionvillois. Un ser-

vice unique est également à disposition et il garantit la prise en compte 24h/24 des appels téléphoniques.

Un appel aux bénévoles

Si l'ADMR peut se targuer de la présence de nombreux bénévoles qui sont au service d'autrui, il en manque encore énormément et les dirigeants lancent un appel en direction des personnes disponibles qui seraient en mesure d'assurer des activités allant des services administratifs ou comptables jusqu'au bricolage, jardinage, ménage, etc.

Certification jusqu'en 2016

Une réunion entre responsables, salariés et bénévoles de l'ADMR autour du directeur Cyril Hoareau et du président fédéral François Schneider s'est déroulée à la salle des fêtes du Fort-Chabrol, afin de faire le point sur les activités de l'ADMR dans le secteur Orne au cours de laquelle des certificats de conformité Afnor ont été remis aux délégués qui confirment la certification NF-Afnor de l'ADMR jusqu'à fin 2016.

Contacts : 03 87 67 98 55, ou 03 87 56 49 80.



Responsables, salariées et bénévoles de l'ADMR Orne se sont rencontrés au Fort-Chabrol. Photo RL

AMNÉVILLE

Médiathèque fermée du 3 au 6 avril

La médiathèque Jean-Morette sera exceptionnellement fermée du vendredi 3 au lundi 6 avril, en raison du week-end de Pâques.

Macadam jeunesse : inscriptions

Tous les jeunes amnévillois et collégiens d'Amnéville, même ceux n'habitant pas la commune, âgés de 11 à 17 ans vont avoir accès, du 20 au 24 avril, à de nombreuses activités sportives.

Un programme aux petits oignons, concoctés par le service des sports de la commune. Leur sera proposé au sein des différentes infrastructures de la ville. L'accès à ces activités, sur inscription à compter du 9 avril, est gratuit. Une bonne façon pour les jeunes de se dépenser pendant les vacances scolaires et découvrir certaines pratiques sportives, en déclenchant, peut-être des vocations.

Le programme complet des activités proposées est disponible au bureau du service des sports de la mairie où se déroulent les inscriptions.

Renseignements : service des sports, 03 87 72 37 32.

Vide-greniers à Malancourt : inscriptions

L'association Jules-Ferry organise, dimanche 12 avril, de 8h à 16h, à Malancourt-la-Montagne, un vide-greniers en extérieur. Le mètre linéaire est à 2€. Buvette et restauration sur place.

Renseignements et réservations : ajfmalancourt@gmail.com



COUPE DE LORRAINE
C.S.O.A
THAON

TOUS AU STADE